

## Rentrée scolaire 2023/2024

### *Travaux dans les écoles*

**La ville d'Albi poursuit la réalisation de son programme pluriannuel d'amélioration thermique et acoustique, de confort et de végétalisation dans les écoles de la ville.**

Ce programme démontre l'engagement de la municipalité à fournir un environnement éducatif optimal pour les élèves et le personnel enseignant et municipal.

Les agents municipaux et saisonniers réalisent également un nettoyage des locaux et procèdent au déménagement et ré-aménagement des classes avant et après les travaux. Ce sont près de 200 agents et saisonniers de la Ville d'Albi qui travaillent dans les écoles.

**En 2023 les élus de la ville d'Albi ont choisi d'investir 1,5 millions d'euros pour les travaux et l'entretien dans les écoles de la ville.**

Ces travaux améliorent les performances énergétiques des bâtiments, le confort thermique en été comme en hiver et en repensant les espaces récréatifs.

#### **Des études pour de prochaines opérations:**

Ainsi, cette année, des études ont été lancées pour les groupes scolaires Rayssac et Rochemonde avec une programmation ambitieuse de travaux en 2024 et 2025 (enveloppe de 380 000€ pour ces études).

#### **Des travaux dans les écoles :**

La rénovation des menuiseries, l'installation de brises soleil ou encore de volets font partie intégrante de ce programme :

- L'école Nougaro en a bénéficié aux vacances de printemps et a testé l'équipement de ventilateurs de plafond (2500€)
- les écoles Rousseau et Lapérouse Carpentier seront dotées à la rentrée de volets permettant ainsi d'améliorer le confort thermique des classes (45 000€),
- l'école Aubrac bénéficiera d'un important programme de rénovation de ses menuiseries à partir des vacances de Toussaint (100 000€).

#### **La rénovation des couvertures :**

- La toiture du préau de l'école Nougaro a été totalement remplacée aux vacances de printemps (20 000€)
- la toiture du bâtiment « maternelle » de l'école Rochemonde a été entièrement rénovée (115 000€)

### **La poursuite des travaux d'accessibilité et de sécurité :**

Des monte PMR ont été installés cet été sur les 2 sites de l'école Nougaro (Salvan et Teyssier) (65 000€) tout comme une rampe PMR sur le groupe scolaire Mazicou a été créée à la maternelle (10 000€).

Le programme de mise en place d'une alerte centralisée PPMS dans nos écoles se poursuit (70 000€).

### **Un programme qui prend en compte les espaces récréatifs :**

Les élus souhaitent poursuivre ces travaux sur les cours d'écoles à l'instar de Mazicou ou Rochegude par exemple en repensant leur aménagement, leur végétalisation et leur revêtement afin de réduire les îlots de chaleur et offrir ainsi aux élèves des espaces plus agréables à vivre avec la volonté de les sensibiliser à la nature.

Cet été, ce sont les cours des écoles Lapérouse Carpentier et Fieu qui ont connu ces transformations ; déminéralisation des cours, végétalisation, plantation d'arbres (à venir à l'automne), installation de pergola, de tables et jeux d'agilité avec mise en œuvre de matériaux perméables, naturels et de matériaux de couleur claire (500 000€).

La municipalité se prépare comme chaque été activement pour la rentrée scolaire. Des efforts concertés sont déployés en collaboration avec les écoles; les services de l'éducation nationale, les parents d'élèves pour assurer un retour en classe réussi.

La ville est déterminée à offrir aux jeunes albigeois un environnement éducatif favorable. Ces initiatives démontrent notre engagement à soutenir l'excellence éducative et le bien-être de nos enfants dans les écoles d'Albi.